

TRASCENDIÓ

Que todo está listo para el arranque de la Cumbre de Líderes de América del Norte con la confirmación de que los gobernantes de EU y Canadá sí llegarán a México vía el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, a petición de Andrés Manuel López Obrador, para reunirse durante lapróxima semana. El presidente Joe Biden adelantó su llegada paraeldomingo por la tarde, después de una escala en la frontera, en El Paso, y el primer ministro Justin Trudeau arribará el lunes con horario por confirmar. Ayer aterrizaron de avanzada en Santa Lucía dos aviones Boeing de la Fuerza Aérea Estadunidense.

Que el presidente Andrés Manuel López Obrador sacó su corbata de la suerte en el día de la recaptura de Ovidio Guzmán, una Pineda Covalín con el águila juarista, que ha acompañado al mandatario en fechas emblemáticas como en 2018 cuando fue nombrado Presidente electo, en su primer Informe de gobierno de 2019, en la visita a Donald Trumpen la Casa Blanca en 2020 v finalmente en 2022 cuando inauguró el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, donde el domingo, confirmó Marcelo Ebrard, aterrizará Joe Biden.

Que ya en camino hacia el Campo Marte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, canceló su asistencia a la ceremonia del Bicentenario del Heroico Colegio Militar, pues a los organizadores se les ocurrió cambiar el lugar del legislador hasta un extremo del presidium, mientras al centro, flanqueando al Presidente y a los mandos militares, instalaron a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrardy Adán Augusto López. El panista aclaró que su inasistencia se debió a la falta de respeto a la investidura del presidente del Congreso General, no a un asunto de carácter personal.

Que hablando de Adán Augusto López, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, confesó que se enteró de la movilización federal para cazar a Ovidio Guzmán en la zona entre Badiraguato y Culiacán por una llamada del secretario de Gobernación, quien a petición presidencial, dicen en las oficinas de Bucareli, el funcionario estuvo en la coordinación de las fuerzas federales que dieron este golpe al cártel del Pacífico.